
Diário
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

MORADORA relatou que já fez diversos pedidos para a empresa

Sábado, 12 de fevereiro de 2022

ATA DA 11ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos nove dias do mês de Fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
às dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” o 
Vereador Dr. Mauro Peralta, que realizas-
se a leitura da ata anterior e do expedien-
te. Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Di-
versos nº: 051/2022 (CMP 1012/2022); 
GP Diversos nº: 052/2022 
(CMP1033/2022); GP Diversos nº: 
053/2022 (CMP 1034/2022); Projeto de 
Lei nº: 0919/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Domingos Protetor e do Verea-
dor Octavio Sampaio; Projeto de Lei nº: 
1026/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 1044/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
9690/2021 do Vereador Eduardo do Blog 
e da Vereadora Gilda Beatriz; Emenda 
Modificativa nº: 1022/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicação Legislativa 
nº: 1027/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Requerimento de Informação nº: 
1043/2022 do Vereador Fred Procópio; 
indicações nº: 0753, 0813, 0986, 0987, 
0990, 0991, 0993, 0994, 0996, 0997, 
0999 à 1001, 1003, 1005, 1006, 1008, 
1009 à 1011, 1013 à 1016, 1018, 1020, 
1023 à 1025, 1029 à 1032, 1038, 1039, 
1041, e 1042/2022. Registre-se que o Ve-
reador Marcelo Lessa assumiu a Presi-
dência. Terminada a leitura do Expediente 
o Vereador Dudu solicitou a inversão de 
pauta e com a ausência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 6749/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 6917/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5334/2021 do Vereador Dudu. O Pro-
jeto foi aprovado com 12 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Fred Procópio e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5989/2021 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7269/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 5223/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 

Fred Procópio e do Vereador Octavio 
Sampaio.  Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
5992/2021 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 9586/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. A Indicação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
n°: 0035, 0037 e 0039/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 0202, 0204 e 0211/2022 
do Vereador Fred Procópio; 0605, 0608 e 
0609/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 0830, 0832 e 0838/2022 do Vereador 
Gil Magno; 0855, 0874 e 0875/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 5168, 5169 e 
5185/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
6703, 6720 e 6721/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 8667, 8668, 8669 e 
9838/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
8800, 8803 e 8804/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão e 9798, 9836/2021 do Verea-
dor Yuri Moura. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre as pessoas em situação de rua que 
estão na cidade e não são assistidas de 
forma adequada. Disse que foi votada 
uma indicação muito importante do Verea-
dor Marcelo Chitão e que cada uma des-
tas pessoas de situação de rua tem um 
problema pessoal que os levaram a ficar 
nestas condições. Questionou quem faz a 
avaliação deste problema e sugeriu um 
acompanhamento de um psiquiatra e um 
psicólogo para tratar caso a caso separa-
damente. Disse que através de um cari-
nho e um abraço o psicólogo pode con-
vencer estas pessoas a procurarem um 
tratamento. Afirmou que a maioria destas 
pessoas em situação de rua não são da 
cidade, pois vem para Petrópolis por ser 
uma cidade segura e acolhedora. Disse 
que o estado poderia ajudar também no 
tratamento. Pediu ajuda ao Secretário de 
Estado, o Senhor Matheus Quintal, a Se-
cretária de Assistência Social de Petrópo-
lis, a Senhora Karol Cerqueira para que 
ajam com prioridade, ajudando as estas 
pessoas de situação de rua. Disse que 
recebeu uma noticia de que a FASE esta-
ria colocando pulseiras nas pessoas para 
identificar quem está vacinado e não vaci-
nado. Não concordou com a atitude da 
faculdade, alegando que os direitos das 
pessoas devem ser respeitados. Afirmou 
que é a favor da vacina, pois as pessoas 
vacinadas estão sofrendo menos impac-
tos da doença. Falou que tem político di-
zendo que trouxe muitos benefícios para 
a causa animal e que no período de elei-
ção, vai aparecer em fotos beijando ani-
mais e dizendo que faz parte da causa. 
Orientou os políticos na identificação das 
três categorias que compõe a causa ani-
mal que são: o protetor, o ativista e o res-
gatista. Alertou a população sobre políti-
cos enganadores que aparecem na hora 
da eleição para ganhar voto. Agradeceu e 
despediu-se. 2) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 

sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou sobre as quarenta e 
uma mil famílias prejudicadas com o fim 
do programa merenda certa. Afirmou ser 
uma maldade o Prefeito acabar com este 
programa e que fica muito triste com os 
relatos que recebe de pessoas que fica-
ram com a situação agravada com o tér-
mino do programa. Disse que vendia pico-
lé há quinze anos e que pagava aluguel e 
sustentava a família com o dinheiro das 
vendas. Afirmou que o cartão merenda faz 
muita diferença na vida das pessoas que 
estão desempregadas e em situação de 
vulnerabilidade. Disse que a melhor políti-
ca social é o emprego e o quanto é impor-
tante ter uma mão estendida ao passar 
por um momento difícil. Falou que foi elei-
to Vereador e sente a dor destas pessoas 
que ficarão sem o cartão merenda certa e 
que esta pedindo ao atual Governo que 
mantenha o programa e que não maltra-
tem as crianças da cidade. Disse que se 
coloca no lugar dos pais e tenta compre-
ender o sofrimento deles. Afirmou que 
governar é dar prioridade e que colocar 
comida na mesa das crianças é uma prio-
ridade. Disse que a Secretaria de Educa-
ção recebeu recursos que permitiriam a 
Secretaria manter o cartão merenda sem 
custos e que é viável e necessário manter 
o Programa merenda certa. Afirmou que 
sempre estará ao lado das famílias e das 
crianças. 3)MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre poli-
tiqueiros que trabalham só pra pegar o 
dinheiro no final do mês. Disse que da 
pena de ver o estado que esta o Cruzeiro 
do Sul. Falou que foi Vereador por um ano 
e três meses e que neste período foi um 
Vereador combatente e que no dia a dia 
foi melhorando. Disse que em dois mil e 
dezenove havia pedido uma reforma para 
o parque Cruzeiro do Sul e que hoje o par-
que está em estado deplorável. Afirmou 
que a política mudou e que o poder públi-
co tem dar resultado e resolver os proble-
mas dos moradores. Afirmou que a prefei-
tura tem dinheiro para fazer a obra nos 
colégios, mas não fizeram as obras por 
falta de capacidade e que hoje colhe os 
frutos do que foi plantado. Falou que ligou 
para o atual Prefeito, informando a situa-
ção do parque Cruzeiro do Sul no Morin e 
que o Prefeito marcou uma vistoria no 
parque na sexta feira. Afirmou que tem 
vários ofícios com pedido de reforma e 
manutenção do Parque Cruzeiro do Sul, 
nos colégios e postos de saúde do Morin, 
mas nenhum deles foi atendido pelo Ex 
Prefeito Bernardo Rossi. Pediu ao Secre-
tário de saúde para colocar mais um mé-
dico no posto do Morin e fazer a pintura do 
posto de saúde. Afirmou que o INPAS tem 
um rombo de nove milhões de reais. Agra-
deceu e despediu-se. 4) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que ontem foi a apre-
sentação do Ministro Edson Fachin, que 
será o próximo Presidente do TSE até o 
período das eleições, e que nas eleições 
será o Ministro Alexandre de Moraes. Afir-
mou que o Presidente Bolsonaro junto 
com os três Ministros Militares e o Ministro 
da Defesa receberam o Ministro Edson 
Fachin e comentou que sentiu a falta do 

Vereador Marcelo Lessa falando sobre o 
assunto. Disse que recebeu reclamações 
sobre a falta de médicos no posto do Mo-
rin e que é difícil para o Secretário de Saú-
de arrumar médicos, pois tem que mudar 
a forma de pagamento dos médicos. Fa-
lou que com as terceirizações o município 
terá que subsidiar cada vez mais e opinou 
sobre o encerramento do INPAS e que os 
tributos deveriam ser repassados ao 
INSS. Disse que esta Casa aumentou a 
alíquota que era de uma Lei Federal que 
era obrigada a ser feita e foi feito, mas de-
pois terá que ser aumentada novamente 
sucessivamente. Pediu uma audiência ao 
Chefe do Gabinete do Prefeito para ver 
uma solução para os mais de sessenta 
funcionários da Secretária de Educação 
que não foram vacinados. Falou sobre a 
situação da FASE em colocar pulseiras 
nas pessoas que foram vacinadas e não 
vacinadas e que lembra o período nazista. 
Falou que este assunto de nazismo já 
teve problema com o Monark, influencia-
dor de redes sociais que foi intimado por 
conta da apologia ao partido nazista. Dis-
se que junto ao Prefeito espera encontrar 
um denominador comum, pois dialogar é 
muito melhor que brigar. Solicitou ao Pre-
feito que sancione o Projeto do Vereador 
Marcelo Chitão de ativar uma usina de 
asfalto quente na cidade, pois as chuvas 
estão tirando o asfalto frio colocado para 
tapar os buracos. Afirmou que o Prefeito 
tem que ser sindico e a população tem 
que ter viabilidade de transporte, saúde 
nas escolas e saúde pública. Falou que 
imposto sem volta é considerado roubo, 
pois serviços públicos têm que funcionar 
bem, assim como os privados. Disse que 
todas as coisas que as pessoas têm que 
gastar um dinheiro ficam mais valorizadas 
e que não se deve dar o peixe e sim ensi-
nar a pescar. Falou que comprando na ci-
dade o dinheiro gira pelo município e to-
dos ganham mais. Agradeceu e despediu-
-se. 5) YURI MOURA, LÍDER DO PSOL  
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou da 
forma em que o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta usa o termo nazista ao comparar 
com a obrigatoriedade da vacinação que 
esta em Lei e em decisões tribunais e que 
STF definiu a diferença de vacinação obri-
gatória da vacinação compulsória. Disse 
que percebe o desconhecimento e a irres-
ponsabilidade de usar o termo nazista 
quando se trata de segurança sanitária. 
Disse ter sido justamente isso que aconte-
ceu na fala criminosa e irresponsável des-
se influenciador digital Monark corrobora-
da pelo Deputado Federal de direita, gol-
pista, Kim Kataguiri que passa para fas-
cista e nazista a hora que pode, com esse 
falso argumento de liberdade individual. 
Disse que o nazismo é baseado sobre a 
supremacia de um povo sobre o outro, um 
projeto de sociedade que extermina aque-
le que é diferente. Citou o Presidente Bol-
sonaro que apresentou uma Lei nº: 
13979/2020, que coloca a vacina como 
dispositivo e com prevenção a pandemia 
e que agora, para ganhar voto e fazer pa-
lanque em cima de mais de seiscentas mil 
mortes no Brasil e continuam com este 
discurso. Disse que nazismo é aquele que 
vai contra a ciência e que olha a morte e 
não respeita o que as famílias estão pas-
sando. Falou que não agüenta mais ouvir 
esse absurdo de não reconhece o que 
acontece na história da Humanidade e 

com o que acontece no Brasil. Disse que 
o STF já falou sobre a diferença de se ter 
uma vacina indicada pelas autoridades, 
uma vacina que tenha a comprovação 
para termos o direito coletivo de estarmos 
protegidos para este discurso babaca e 
mentiroso de ditadura da vacina. Disse 
que precisa debater as questões concei-
tuas, problemas da sociedade e da pan-
demia. Disse que esta no momento de 
debate sobre o retorno presencial e com 
todos os problemas que tiveram de um 
decreto equivocado e editado pelo Gover-
no Municipal, o mesmo se posicionou 
como Presidente da Comissão da Edu-
cação e que quando percebeu, não esta-
va mais debatendo o decreto e sim uma 
perspectiva nazista de ter que apresentar 
comprovação da vacina. Disse que sem-
pre foi um padrão de pedir a caderneta 
de vacina das crianças nas escolas. Fa-
lou que fizeram um debate maluco para 
confundir a população e que acha um 
absurdo figuras públicas ficarem deba-
tendo mentiras para a população, num 
momento em que o povo precisa ser 
conscientizado. Disse que mantem o seu 
republicanismo e sua postura democráti-
ca, mas que quer debater fatos, legalida-
de, Posicionamentos dos Tribunais, Lei 
Federal, Lei Estadual, Lei Municipal e 
política pública sobre a luz da ciência.  
Falou que seu candidato a Presidência 
da República é o Lula e que seu candida-
to ao Governo do Estado é o Freixo, mas 
que não mentirá sobre a situação que vi-
vemos no Brasil, para defender seus 
candidatos. Disse que ninguém defen-
deu que criança não vacinada não pode-
ria entrar nas escolas e que no Estatuto 
da Criança e o Adolescente diz que é 
obrigatório que os responsáveis vacinem 
seus filhos, perante as orientações das 
autoridades sanitárias. Disse respeitar a 
posição dos colegas, mas que não acei-
tará este tipo de discurso de ódio. Termi-
nada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezenove horas, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em dez de Fevereiro 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 02
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 1445/2021 – Art. 57, inciso II da Lei 
8.666/93 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e ALTA REDE IMPERIAL PE-
TRÓPOLIS LTDA
OBJETO: Aditamento do contrato CMP 
ADM nº 003/2020 de prestação de servi-
ço de telecomunicação de link dedicado 
de internet 150 Mbps e 04 (quatro) Ips 
válidos, sem reajustamento de seu valor, 
pelo prazo de 12 (doze) meses.
PRAZO: 07/01/2022 até 06/01/2023
VALOR: R$ 29.990,00 (vinte e nove mil e 
novecentos e noventa reais).
DATA: 30/12/2021

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 03

FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 1424/2021 – Art. 57, inciso IV da Lei 
8.666/93 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e RBPRINT COMÉRCIO E 
SERVIÇOS DE INFORMÁTICA EIRELLI
OBJETO: Aditamento do contrato CMP 
ADM nº 004/2020 de prestação de ser-
viço de outsourcing de impressão dessa 
Casa Legislativa, com vigência de 12 
(doze) meses.
PRAZO: 27/01/2022 até 26/01/2023
VALOR: R$ 137.500,00 (cento e trinta e 
sete mil e quinhentos reais).  
DATA: 12/01/2022

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 02
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM 
n° 1352/2021 – Art. 57, inciso II da Lei 
8.666/93 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e SUPER ESTÁGIOS LTDA.
OBJETO: Aditamento do contrato CMP 
ADM nº 014/2019 de prestação de ser-
viço de agente de integração de estágio, 
sem reajustamento de seu valor, pelo pra-
zo de 12 (doze) meses.
PRAZO: 01/01/2022 até 31/12/2022
VALOR GLOBAL: R$ 574.080,00 (qui-
nhentos e setenta e quatro mil e oitenta 
reais).
DATA: 28/12/2021.

EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalidade 
Pregão Presencial, tipo Menor Preço Uni-
tário Pelo Serviço, para a contratação de 
empresa para prestação de manutenção 
preventiva e corretiva nos veículos marca 
Volkswagen, modelo Voyage, pertencen-
tes à frota da Câmara Municipal de Pe-
trópolis, com fornecimento de peças ori-
ginais (genuínas) em conformidade com 
os parâmetros estabelecidos neste Edital  
e seus anexos.
A Pregoeira receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 13h do 
dia 24 de fevereiro de 2022, iniciando-se 
então os trabalhos de abertura dos enve-
lopes da Licitação nº 006/2022, Pregão 
006/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 13h às 17h, ou por meio 
dos sites: petropolis.rj.leg.br, a partir de 
14/02/2022.
Petrópolis, 11 de fevereiro de 2022.
Carolina Kreischer Costa e Silva Cruzick

Pregoeira

COMUNICADO

A Comissão de Licitação da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis torna público que a 
Licitação na modalidade Pregão Presen-
cial nº 011/2021, para aquisição de peças 
de reposição de equipamentos e perifé-
ricos, conforme especificações constan-
tes no Anexo I do Edital, foi, em sessão 
pública realizada em 11 de fevereiro de 
2022, declarada DESERTA na forma que 
dispõe a Lei nº 8.666/93, face à ausência 
de interessados.

Petrópolis, 11 de fevereiro de 2022.
Carolina Kreischer Costa e Silva Cruzick

Pregoeira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL  - 12/02/2022

nos bairros

Poste com chance de queda preocupa moradores 
do Condomínio Sítio da Ponte, em Bonsucesso

Pedestres relatam bueiro 
aberto com vazamento

Moradores relatam péssimo 
estado do asfalto no São Sebastião

Falta de iluminação pública em duas localidades 
preocupa residentes do Alto da Serra e Castelânea

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do Condo-
mínio Sítio da Ponte, em 
Bonsucesso, relataram que 
um poste está tombando 
e pode acabar acertando 
uma das residências. Essa 
situação já está assim há 
quatro meses.

Segundo informações 
de residentes, existe a 
preocupação caso o pos-
te venha a cair. “Risco de 
tombamento com levan-
tamento da caixa de água 
e inundação do terreno e 
eventual risco de cair sobre 
carros ou pedestres na rua 
do condomínio e também 
atingir a casa em frente. 
Já fiz inúmeras aberturas 
de caso, só tive sucesso no 
atendimento de um caso 
no dia 1/02 de uma equi-
pe que fotografou e disse 
que enviaria a urgência e 
o risco para o setor de en-

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Dom João Braga, no bair-
ro Alto da Serra, relataram 
diversos postes sem ne-
nhuma iluminação. Isso já 
dura há mais de um ano e 
vem prejudicando quem 
passa pelo local. O proble-
ma se repete na Servidão 

Maximiano Bade, na Rua 
Olavo Bilac.

Segundo informações 
de moradores desta rua, 
“não tem ninguém para 
ajudá-los nesse problema”. 
“Nós temos várias lâmpa-
das apagadas aqui e está 
complicado para andar no 
local. Já tem até bastante 
tempo que isso começou e 

não vieram fazer as trocas”, 
afirmou um residente.

De acordo com os mo-
radores da outra localida-
de, isso já dura há mais de 
três semanas. “Está uma 
grande escuridão, as pes-
soas que voltam à noite 
ficam com medo, mas, é o 
único caminho para che-
gar em casa. Estão usando 

este local para assaltar as 
pessoas devido à falta de 
iluminação”, completou a 
moradora.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 11 de 
março para saber o que foi 
resolvido.

genharia”, afirmou uma 
moradora.

A moradora comple-
tou dizendo que já fez pe-
didos para trocarem o pos-
te. “Como até o dia 08/02 
ninguém visitou o local 
tive que abrir três novos 
casos, pois a Enel enten-
de que reclamação é falta 
de luz e deixam recados 
no meu celular informan-
do numa gravação pro-
vidências remotas para 
regularizar o serviço. No 
dia 08/02, mesmo esteve 
aqui uma equipe de emer-
gência de atendimento de 
falta de energia que encer-
raram o caso”, acrescen-
tou a residente.

Procurada a Enel 
não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 11 
de março para saber o 
que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que pas-
sam pela Rua Dr. Sá Erp, 
próximo ao posto Dona 
Isabel, relataram que uma 
tampa de bueiro esta-
va solta e vazando muita 
água. Este problema já 
dura há cinco dias.

Segundo informações 
de pessoas que passam 
pelo local, se um veículo 
passar em alta velocidade 
pode molhar que está ali. 
“Não tem como andar pela 
calçada no sentido Centro 
pelo aguaceiro que está. O 
único caminho para evitar 

é subir a Santos Dumont. 
Já vieram aqui duas vezes 
para arrumar, mas não fi-
zeram nada”, completou o 
pedestre. 

A Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Obras, 
informou que já enviou 
uma equipe ao local para 
a realização dos reparos. 
No entanto, devido à chu-
va, não foi possível con-
cluir os trabalhos. Com 
a melhora das condições 
climáticas, as providên-
cias serão retomadas.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 11 
de março para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores das Ruas 
Álvaro Machado e Rua 
Custódio Ferreira da Cos-
ta, localizadas no bairro 
São Sebastião, enfrentam 
problemas bem pareci-
dos. O péssimo estado do 
asfalto prejudica quem 
passa pelo local e em dias 
de chuva o caos aumenta.

Segundo relatos de 
moradores, esses proble-
mas atrapalham o con-
vívio no local. “Duran-
te todo o percurso são 
muitos buracos, o asfalto 
também está muito ruim 
e isso prejudica demais 
para trafegar por ali. Isso 
já acontece há bastante 

tempo”, afirmou o mora-
dor da Rua Álvaro Macha-
do.

De acordo com os mo-
radores da Rua Custódio 
Ferreira da Costa, são di-
versos problemas pela via. 
“Nessa rua passa o ônibus 
e em dias chuvosos fica 
complicado, pois ficamos 
sem transporte público. 
Precisamos de asfalto 
novo, pois até mesmo de 
carro temos dificuldade”, 
completou o morador.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 11 
de março para saber o que 
foi resolvido. 


